

Fecha: 04-03-2025
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8
 Cm2: 745,8
 VPE: \$ 1.238.787

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Deportistas de Chile y Argentina se darán cita en Angol para copa de MTB Olímpico**

Deportistas de Chile y Argentina se darán cita en Angol para copa de MTB Olímpico

El evento internacional de Cross Country Olímpico reunirá a más de 300 corredores federados este 7, 8 y 9 de marzo, en el Parque CMPC Junquillar. El puntaje que puedan obtener es crucial para clasificar a eventos de gran importancia, como los Juegos Panamericanos, mundiales y los mismos Juegos Olímpicos.

El Parque CMPC Junquillar, ubicado en la ciudad de Angol y parte de la Red Bosque Vivo de CMPC, será el escenario de la tercera fecha de la International Cup CMPC Angol 2025, programada para el fin de semana del 7, 8 y 9 de marzo. El evento, inscrito en el calendario internacional de la disciplina del Cross Country, reunirá a destacados ciclistas nacionales e internacionales en una competencia de alto nivel.

Se espera la participación de alrededor de 300 corredores, con más del 90% provenientes de distintas regiones del país, pero también de deportis-

tas de Argentina. Esta convocatoria no solo posiciona a Angol como un referente del Mountain Bike, sino que también representa un importante impulso para la economía local, ya que muchos de los deportistas y sus equipos establecerán su base en la ciudad durante toda la semana.

Fernando Martín, organizador y representante de Club MTB Angol, destacó la relevancia de este evento: "El XCO es la única disciplina olímpica dentro del Mountain Bike, y en Angol llevamos 10 años organizando eventos oficiales inscritos en el calendario mundial. Estas carreras re-

presentan una oportunidad clave para los deportistas profesionales que buscan sumar puntos y mejorar su ranking internacional."

La International Cup es un campeonato chileno único, que forma parte del calendario mundial y consta de cuatro fechas: Valdivia (en el circuito de Martín Vidaurre, donde CMPC estuvo presente), Talcahuano (en el recinto de la Armada de Chile), Angol (en el Parque CMPC Junquillar) y la cuarta y última fecha nuevamente en Talcahuano. Estas carreras están abiertas a todos los corredores del mundo que pertenezcan a la UCI (Unión Ciclista Inter-



nacional), y otorgan puntaje tanto para el ranking individual de los ciclistas como para el de sus países. Este puntaje es crucial para clasificar a eventos de gran importancia, como los Juegos Panamericanos, Mundiales y los mismos Juegos Olímpicos.

Las inscripciones para la International Cup CMPC Angol 2025 siguen abiertas (hasta este jueves) solo para competidores federados, con más información disponible en los canales oficiales del evento. Se pueden ver en el siguiente enlace: https://guca.cl/att_tickets/public/e/573/international-cup-xco-cmpc-angol-2025-clase-2?fbclid=PAZXh0bgNhZW0CMTEAAab_CAw83w-d_36H-Gh2YNUy4lj3PZn09ST-gk_Lzv0Q221Ng-0LJEetop-FzQ_aem_YiENUMHvHivns-zaU4j4_qg

Para Gustavo Apablaza,

subgerente de Relaciónamiento Territorial de CMPC, este evento deportivo "permite mostrar lo mejor de Angol y sus servicios, y ayudarlo a crecer. Tendremos gente de todo Chile viviendo lo natural en el Parque CMPC Junquillar, lo que nos enorgullece, pues se trata de deportistas de elite. Les deseamos a todos una carrera segura e invitamos por supuesto a la comunidad a acompañar la jornada".

Esta competencia refuerza el compromiso de CMPC y su proyecto Bosque Vivo con el desarrollo del deporte al aire libre y la promoción de los espacios naturales como escenarios para la recreación y la vida saludable. El Parque CMPC Junquillar continúa así consolidándose como un destino clave para la práctica del Mountain Bike y un punto de encuentro para la comunidad deportiva nacional.

